
議 事 録

会 議 名 令和５年第３回足助警察署協議会（定例会）

令和５年10月31日（火）
午前10時から午前11時40分までの間

日 時 ・ 場 所

足助警察署講堂

１ 委員

榎本 敦之 会長 安藤 信之 会長代理
鈴木 孝子 委員 髙橋善の進 委員
鳥居 千穂 委員 鈴木 春美 委員

以上６名（定数６名）

出 席 者 ２ 警察署員

家田 署長 澤田 副署長
安藤 会計課長 石川 生活安全課長
後藤 刑事課長 三浦 交通課長
近藤 地域課長 警備課長
警務課長代理

以上９名

３ 有識者等
なし

諮 問 事 項 等 中山間地域における安心安全なまちづくりについて

答申等の概要 安心安全に対する意識の高揚につながる広報の実施

そ の 他 次回開催予定 令和６年２月頃
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 住 サ 係 長

１ 署長挨拶

２ 会長挨拶

３ 各種報告

(1) 管内の犯罪発生状況（生活安全課長説明）

(2) 管内の交通事故発生状況（交通課長説明）

４ 前回の答申事項に対する具体的施策の推進状況

(1) 諮問事項

行楽期を前に足助警察署に望むこと

(2) 答申事項

ア 渋滞の解消に向けた対策

イ 水難事故防止対策

ウ 交通事故防止対策

(3) 推進施策（関係課長説明）

ア 答申事項アについて（交通課長説明）

〇 主催者に対する渋滞緩和対策の依頼

〇 信号サイクルの変更

〇 香嵐渓の主な渋滞対策

・渋滞回避ルートの広報

・渋滞情報と駐車場の空き情報の広報

・地図アプリへ道路情報の表示依頼

イ 答申事項イについて（地域課長説明）

〇 水難事故防止広報
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 住 サ 係 長

〇 関係機関との連携

〇 警察官の対処能力向上ための訓練と教養を実施

ウ 答申事項ウについて（交通課長説明）

〇 「足助・安心・安全・プロジェクト(夏の陣)～バイク事故の防止と

こどもの安全確保～」の実施

〇 自己分析に基づいた交通取締りの実施

〇 広報啓発活動の実施

〇 ＳＮＳを活用した広報の実施

〇 道路管理者と連携した道路環境の整備

５ 諮問（事務局説明）

(1) 諮問事項

中山間地域における安心安全なまちづくりについて

(2) 諮問事項の設定理由

中山間地域は都市部と比べ、犯罪の認知件数は少なく、防犯性の高いま

ちづくりが進みにくい状況にある。

また今後、高齢者の割合が高くなり、人口減少も予想される中、防犯性

の高いまちづくりを地域住民の方と一緒に進めるにあたり、各委員の意見

要望を聞くため、諮問事項として設定した。

６ 協議

委員 ・ 前回の諮問事項を受けて、しっかりと取組をしていただけている

ことが、各課長の説明でわかり、うれしく思う。

委員 ・ 地元は地元で守るという意識はあるが、年齢層が高く、機敏には
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 住 サ 係 長

動きにくい。

・ 防犯の広報を依頼するなら、これまでの民生委員の他にも各地域

には防犯や交通安全に関心を持つ組織や団体があるので、各地域の

意識の高い組織や団体の協力を頂きながら勧めるのもよい。

委員 ・ 地元の駐在所員と顔を合わせて話ができ、安否確認もできる巡回

連絡を続けてほしい。

駐在所員の顔を見て、声を聞けると安心する。

・ 犯罪や事故の件数は資料を見ると分かるが、身近で発生した事件

事故がタイムリーに知れると実感がわき、事件事故に対して気を付

けるという意識を持ちやすくなる。

・ 酒類を提供する飲食店では、客が退店後に車両を運転するか否か

を確認して、酒類を提供している。

委員 ・ １人暮らしの方へは、声掛けをしてもらえるだけでも安心する。

・ 頼りになると感じてもらえる雰囲気作りが大事である。

委員 ・ 空き家や更地が増え、高齢者の１人暮らしも多くなってきた。

特殊詐欺の予兆電話もかかってきているということなので、電話

番号が表示される電話や録音機能がある電話は被害防止に効果があ

るので、引き続き広報するとよい。

委員 ・ 私の住む地区では、巡回連絡だけでなく、地域の行事に駐在所員

が出席し、その席で、交通安全や防犯広報をしてくれるほか、地域

が抱える不安も聞いてもらえる。

巡回連絡だけでなく、地域や学校など人が集まる場での交通安全
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 住 サ 係 長

や防犯講話を続けてほしい。

委員 ・ 地域との交流を深め、警察と住民の間で情報共有ができると安心

につながる。

・ 家の鍵が開いていると空き巣に入られやすいと聞いた。

家を短時間空けるだけの場合でも施錠するように広報してほしい。

・ 倉庫には農機具等もあるので、シャッターを閉めるだけでなく、

施錠もするように広報してほしい。

７ 答申

安心安全に対する意識の高揚につながる広報の実施

８ 退任者挨拶

９ その他

次回の開催予定は、令和６年２月頃とする。


